



Ciudades
Amigas
de la Infancia



¡Saludos, Ciudades Amigas de la Infancia!

Quedan pocas semanas para que nos veamos en el Tercer Encuentro Estatal de Consejos de Infancia y Adolescencia, Guadalajara 2014. Contaremos con representantes infantiles y juveniles de 40 localidades españolas. ¡Más de 100 chavales dispuestos a participar! ¿No podéis venir? ¡Para eso está internet! Os convocamos a una nueva sesión del Parlamento Infantil Online para revisar las conclusiones de encuentro y completarlas con vuestras propuestas. ¡Cuanto más seamos, más importante será el próximo Manifiesto!

¿Queréis participar? Si no lo habéis hecho nunca, solo tenéis que solicitarnos las claves a través del correo ciudadesamigas@unicef.es

MANIFIESTO DE GUADALAJARA
Conclusiones del III Encuentro Estatal
de Consejos Infancia en el 25CDN

Jueves
13 de noviembre de 2014
De 17:00 a 19:00 h.

¿CÓMO PREPARAR ESTA SESIÓN TAN IMPORTANTE?

Los temas que habéis propuesto para trabajar en el Encuentro son 5: **Crisis económica, Acoso escolar, Discapacidad, Educación y Participación.** Podéis escoger un tema para centraros en él, o aportar ideas para todos.

- El lunes, 10 de noviembre, os enviaremos el borrador del Manifiesto del Encuentro. El jueves 13 lo repasaremos y completaremos con vuestras ideas, y lo votaremos durante la sesión del Parlamento Infantil Online.
- El nombre de todos los CAI participantes aparecerá como municipios firmantes del Manifiesto final, que publicaremos en www.consejosinfancia.es
- El Manifiesto se enviará a los representantes políticos y medios de comunicación con motivo este año de la celebración del 25 aniversario de la Convención de los Derechos del Niño, recordándoles el PACTO DE ESTADO POR LA INFANCIA.

<http://parlamentoinfantil.ciudadesamigasdela infancia.org/>

